

# NGO

## Bang Zul dan TGB Kompak, Zul-Rohmi Jilid II Fix Lanjut

Syafuruddin Adi - [NTB.NGO.WEB.ID](http://NTB.NGO.WEB.ID)

May 11, 2024 - 11:51



Mataram NTB -- Diketahui bersama Ketua Harian Nasional DPP Perindo Dr. TGKH. M. Zainul Majdi atau biasa disapa Tuan Guru Bajang (TGB) dan Gubernur NTB Periode 2018-2023, Dr. H. Zulkieflimansyah (Bang Zul) merupakan sahabat

baik sejak lama.

Komunikasi ataupun silaturahmi keduanya tetap terjaga. Bahkan Bang Zul dan TGB yang juga diketahui sebagai Ketua Umum PB NWDI itu tetap saling mengunjungi satu sama lainnya. Meski beda parpol, hubungan mereka berdua tetap terjalin sangat baik.

Bisa dikatakan, keduanya nampak seperti sahabat rasa saudara. Keduanya berkumpul tak hanya di momen resmi, bahkan Bang Zul dan TGB kerap berolahraga bersama. Tak hanya saat di NTB, namun begitupun di Jakarta.

Tepat sekitar pukul 07.10 Wita, Bang Zul dan TGB bermain tenis meja. Saat bermain, keduanya terlihat asik dan santai. Bahkan penuh keakraban. Sebelum olahraga, mereka sarapan bersama. Dengan santai, mereka juga sempat membahas berbagai hal.

Antara lainnya, termasuk soal dinamika Pilkada Gubernur/Wakil Gubernur (Pilgub) NTB. Kesekian kalinya, momen kebersamaan mereka, bahkan telah diunggah oleh Bang Zul melalui akun resmi sosial mediana.

Postingan itu Bang Zul pun menuai respon positif dari warganet. Warganet pun nampak paham, bahwa dengan postingan tersebut seakan menegaskan bahwa Zul-Rohmi Jilid II dipastikan berlanjut.

"Pagi ini bermain tenis meja bersama TGB. Berkeringat itu memang sehat dan membuat badan jadi segar," tulis Bang Zul melalui akun resmi sosial mediana, Sabtu (11/05/2024).

Bahkan pada unggahan selanjutnya berbentuk video, Bang Zul dan TGB secara kompak kembali menegaskan bahwa Paket Zul-Rohmi Jilid II dipastikan fix berlanjut pada Pilgub NTB 2024 ini.

TGB pun terlihat sampai mempertegas bahwa pasangan Zul-Rohmi Jilid II dengan mantap sampai tiga kali berturut-turut. "(Zul-Rohmi Jilid II) Sip, sip, sip. Lanjut, lanjut, lanjut," tegas TGB.

Dengan pernyataan TGB tersebut, secara tidak langsung telah memperjelas arah TGB dalam Pilgub NTB 2024 ini. Bahkan telah menepis berbagai isu miring soal Zul-Rohmi Jilid II yang selama ini cukup mencuat "digoreng".

Terkait hal ini pula, Bang Zul juga meminta kepada tim Zul-Rohmi Jilid II agar tetap kompak utuh bersatu dan terus semangat. "Buat teman-teman tim Zul-Rohmi Jilid 2 semangat terus ya," pesan Bang Zul.

"Kalau ada gangguan-gangguan, ya biasalah. Namanya juga kompetisi, pasti ada seru-serunya lah," demikian mantan anggota DPR RI tiga periode tersebut menambahkan dengan santai. (Adb)